

De Champigneulles à la Seille

LAY-SAINT-CHRISTOPHE

## Leçon de taille des arbres fruitiers au verger



*Les participants à cette formation à la taille des fruitiers assurée par les bénévoles des Croqueurs de pommes de Lorraine ont eu droit à un exercice pratique sur un jeune mirabellier.*

Une douzaine de personnes étaient réunies dans le verger communal de Lay-Saint-Christophe, samedi, afin de suivre une formation à la taille des arbres fruitiers.

Michel Jacquemin, de l'association des Croqueurs de pommes de Lorraine, a dispensé ses précieux conseils pour préparer son verger avant le printemps : comprendre le fonctionnement de l'arbre, organiser une bonne répartition des branches et respecter la diffusion de la sève, tels sont les impératifs pour bien entretenir mirabelliers, pommiers et autres essences fruitières.

Le public, très attentif, a aussi appris à distinguer les types de rameaux ou à différencier un bouton à bois d'un bouton à fleurs.

À l'issue de cet après-midi instructif, les participants ont partagé le jus de pommes extrait des vergers.